
 1 

平成２６年度 第３回落合第一地区協議会の概要 

 

日  時 平成２６年６月３日（火）午後７時００分～７時３５分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員：２４名 

特別出張所：４名（所長、副所長、主査、ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員） 

協議内容 １．代表挨拶 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）平成２６年度事業計画・予算（安全・安心）について 

 ３）地区協フェスタについて 

 ４）その他 

配布資料 ①平成２６年度第３回「広報」会議概要 

②－１平成２６年度第２回「安全・安心」会議概要 

②－２第３１回「無灯火防止啓発キャンペーン」実施報告 

③平成２６年度第２回「ふるさと落合」会議概要 

④ゴーヤなどの育て方講習会と相談会アンケート集計結果 

⑤平成２６年度落合第一地区協議会まちづくり活動計画書（総括表） 

 

１．代表挨拶 

 会議というのはだらだら長くやってもしょうがない。簡潔にきちっとした会議をやりたいと思う。よろしくお願

いします。 

 

２．議事 

１）部会からの報告 

◇広報 

 「みどりの風」第１７号の発行に向けて部会で話し合った。本日ここで会議風景の写真を撮らせていただき

たい。先月もお話したつもりなんだがよろしいだろうか。「みどりの風」第１７号に載せたいと考えている。今

から私と副部長とで撮影させていただきたいと思うのでよろしくお願いいたします。 

◇安全・安心 

 ５月２２日（木）に無灯火防止キャンペーンを行う予定にしていた。当日、のぼり旗を持って実施場所まで

行ったのですが、ぽつぽつと雨が降ってきて、その後、雷が鳴りましてキャンペーンは中止した。 

 本年度の事業と予算についてだが、事業内容は前年度とほぼ同じだ。ただ、大人向けの自転車教室を行

いたいということで、いつ開催するかということに関してはまだ案だが地区協フェスタの時にやりたいと思っ

ている。また、６月には落合第一小学校と落合第四小学校の自転車教室にお手伝いに行くことになってい

る。事業が決まったので、予算も立てさせていただき、約３９万円ということで提出させていただいた。 

 ５月に開催された防犯活動推進連絡会に出席した。この時は、危機管理室からいろいろな、母さん助けて

詐欺等の話を伺った。振り込め詐欺は戸塚署管内で２，３５０万円の被害がありと出ているが、まだまだ被

害総額は１千万円くらい今現在は増えているようだ。もし万一、携帯電話の番号が変わったんだけどという
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ような電話が掛かってきたときは一旦電話を切って前の番号に電話をしてみて確認してから対応した方が

良いですよというアドバイスがあった。ひったくりに関しては自転車の場合だと地区協でも作っている前かご

カバーの中に入れてファスナーをしないと意味がない。カバーを付けていてひったくられた方に聞いたらファ

スナーをしないでそのまま入れてあったということだったらしい。ぜひファスナーもして下さいということだっ

た。その他に、防犯カメラについても説明があったが、こちらの方は商店会だとか町会の方が対象だろうか。

一応、資料には載せてある。 

◇ふるさと落合 

 上落合を詳しくご存知でおられる方に語り部として、約２時間をかけて昔の話を伺った。この内容を保存し

て今後またその中で検証して今後に繋げたいと思う。また、過去に制作しましたＤＶＤ「ふるさと落合を語る

座談会」を午前に一回、午後に一回、出張所の窓口待合スペースで放映をさせていただいている。そのＤＶ

Ｄをご覧になりたい方がお見えであれば貸出できることも明記している。これもまた皆様への広報に繋げて

いきたいと思っている。それから、落合関連の写真や資料はかなり紙媒体のものが多いので今後どうしよう

かと思っていたが、例えば、落合新聞。これは創刊からすべて落合第一特別出張所に保管されていたもの

が非常に状態が良いので事務局に電子データ化していただく。 

◇みどり・環境 

 ５月１１日（日）にゴーヤなどの育て方講習会を開催し、終了後に反省会を行ったがその後部会は開いて

いないので部会の報告というよりも講習会のアンケート集計結果を中心に報告する。まず、参加者は初心

者向けの１部には５０名、経験者向けの２部には２７名で合計７７名だった。今回４回目だが、結構参加人

数が増えてきた。このアンケート結果を見ると、皆さん熱心に話を聴いて下さったということが分かる。今後

のことだが、今回参加して下さった方で１６名の方が情報交換をする会に参加を希望されたということなの

で、広く募集はしないが、こういう方々を対象にゴーヤを植え付けてから７月１３日（日）までにどのような状

況で育っているかという情報交換、失敗談や成功談を話し合いましょうという会を開こうと思っている。それ

から、８月３０日（土）にはみどりのカーテンプロジェクトの一環としてゴーヤを育てて出来た実でいろんな料

理をしようということで料理教室とサロン試食会の開催を予定している。詳細はまだ決まっていないが、今

月の部会で詳しく話し合って、７月の全体会ご報告または必要に応じて承認を得たいと思っているのでよろ

しくお願いいたします。 

 正式には決まっていないが、９月に地域ねこのパネル展、相談会をまた開催しようと思っている。それに

ついても７月の全体会で報告する予定だ。 

  

２）平成２６年度事業計画・予算（安全・安心部会）について（事務局） 

 今回は安全・安心部会の事業計画書だ。まちづくり活動計画書（総括表）の事業番号４①落一地域内の

危険箇所の現状調査は、物品購入費として４，８８８円の計上で、内容はパネルの購入だ。②自転車安全

走行啓発活動への取組みも物品購入費として１７１，４００円の計上。内容は啓発グッズの購入、こちらは

自転車前かごカバーの購入だ。また、安全ベストの購入、こちらは無灯火防止キャンペーンに従事する方

に支給する地区協名入りの安全ベストの購入だ。③自転車駐輪場問題の検討については経費はゼロ円。

④地域の安全・安心に関する講演会の開催には物品購入費として５４，０００円、講師謝礼として３２，０００

円の計上だ。物品購入費の内容は講演会に参加者していただいた方の記念品だが、まだ具体的には煮詰

っていないので今後部会で検討することになる。⑤自転車安全走行啓発のための自転車教室への参加・

開催には物品購入費８，７７６円の計上だ。内容はパネルの購入。⑥他地域への視察には使用料及び賃

借料として１２０，０００円の計上だ。こちらは視察地へ行くためのバスの借上げ一台分だ。事業予算額合計

３９１，０６４円。 これに申請済み１，３３０，４４４円を合わせた１，７２１，５０８円が落一地区協議会の事業
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予算額となる。 

 本日、この場でご承認いただければ６月５日に審査会が開催される予定なのでそちらに提出したいと思う

のでよろしくお願いいたします。 

・司会 

 今の計画書で何かご質問等はあるか。 

・質問等なし 

・司会 

 では、承認していただいたということで良いか。 

・委員の了承あり。 

＜決定事項＞ 

 平成２６年度事業計画・予算（事業番号４）は承認された。 

 

３）地区協フェスタについて 

 実行委員が各部会から出揃ったので、まず第一回目の実行委員会を開かないといけない。そこで実行委

員長を決めていただきたい。実行委員になられた方には場所を移ってもらって実行委員会の日時を決めて

いただきたい。 

＜決定事項＞ 

 第１回実行委員会は６月１６日（月）午後７時から落一特別出張所会議室に於いて開催する。 

 

４）その他 

⇒地区協フェスタ実行委員会について 

△意見１ 

 地区協フェスタの実行委員会を６月１６日に開くということだが、そこに参加する際に、フェスタのメインテ

ーマとして何をするかということを各自考えてきてもらった方が良いかと思う。 

⇒新宿エコライフまつり 

 新宿エコライフまつりを今週の土曜日、６月７日に開催する。催しものが盛りだくさんある。参加は基本的

に無料なので、お時間のある方はどうぞ遊びにいらして下さい。こちらでゴーヤの苗を配るのでぜひお越し

下さい。  

  

＜決定事項＞ 

７月の全体会は１日（火）１９時から行う。 


